

ENTREVISTA

Javier Nieto Montero tiene 34 años y desde hace años compagina su trabajo como abogado en su propia gestoría con su gran pasión; la política municipal, un compromiso que dice haber adquirido con los vecinos de su pueblo hace años, ya cuando fue elegido secretario general del PSOE en Pozuelo de Calatrava, después como concejal de la oposición, y ahora como concejal de Urbanismo, Obras e Industria.

«Hemos cambiado la forma de gobernar Pozuelo de Calatrava»

Cristina Hontanilla

Tras una larga trayectoria política que se inició en las Juventudes Socialistas de Pozuelo de Calatrava y después en el PSOE, este abogado comenzó su andadura en el equipo socialista de Julián Muñoz en las elecciones de 2003, siendo hasta 2007 concejal en la oposición del Partido Socialista. Fue a partir de la victoria socialista que Javier Nieto pasó a formar parte del equipo de Gobierno del Ayuntamiento pozoleño, siendo el encargado de las Concejalías de Urbanismo y Obras y de Industria.

Actualmente, ¿qué trabajos se están llevando a cabo a través de su Concejalía?

Desde esta Concejalía estamos mejorando lo que son las infraestructuras porque eran bastante deficientes y antiguas. Por ejemplo, acabamos de terminar unas obras de saneamiento en las calles Chorrillo, Cantalejo, La Mata y un tramo que faltaba de la calle Palomares, por valor de 100.000 euros.

Y ahora estamos con una obra también de renovación de la red de agua potable que incluye las calles del Recodo, la avenida de la Vereda, un tramo de la calle Palomares, La Espada y Unión, con un importe de 150.000 euros.

En este sentido, decir que nunca se había planificado el urbanismo en Pozuelo, simplemente se concedían licencias de obra, y nadie se preocupaba de los problemas que en un futuro pudiera haber, como por ejemplo el aparcamiento, redes de agua y alcantarillado suficiente, potencia eléctrica, etc. Con nuestra llegada al gobierno municipal esto ha cambiado; ahora se planifica, se supervisan los proyectos y las obras. Incluso desde el año 2008 tenemos un Plan Director en materia de agua y saneamiento que fija las directrices en temas tan importantes para el desarrollo del municipio. Hay que reconocer que estamos trabajando mucho en este aspecto.

Recientemente, también en cuanto a mejora de la Iluminación del Viario Público, hemos mejorado y renovado varios tramos y calles con la puesta de nuevas luminarias, por ejemplo en la avenida de La Vereda, calle Alarcos, Velázquez, Rafael del Castillo, Plaza de Ciudad Real,



Travesía de Pozuelo, Ctra. Torralba y otras muchas. Estamos preocupados y trabajamos por la sostenibilidad y la eficiencia energética.

En materia medioambiental, destacar que se ha puesto en marcha en esta legislatura, concretamente hace un año y medio aproximadamente, el Punto Limpio. La verdad es que ahí hemos intentado cumplir con los criterios de reciclaje y gestión de residuos que se imponía a los Ayuntamientos por parte de la Junta y está funcionando muy bien hasta la fecha. Asimismo, esto nos ha permitido que empecemos a recuperar espacios

naturales como la Laguna de Argamasilla (el antiguo vertedero municipal).

Comentar también otra obra que hemos terminado hace poco, como es el paseo paralelo a la CM-412 que comunica la vivienda tutelada con el Consultorio Médico, donde se ha hecho un paseo de 4 metros, más una zona ajardinada y nueva iluminación, además del soterramiento de cableado y supresión de postes del viario.

Esto tiene un coste de ejecución material de aproximadamente 190.000 euros (a lo que habrá que sumar impuestos, gastos generales, beneficio industrial

de toda contrata, honorarios profesionales, seguridad y salud, y otro 10% que se destinó para gasto social).

Pero lo más importante es que estas conexiones van a permitir, en actuaciones posteriores, conectar las zonas más separadas de Pozuelo con la zona céntrica.

Hablamos de mejora de la red de saneamiento y energética, ¿cómo están las obras de Pozuelo en lo que a pavimentaciones se refiere?

Se publicó hace unas fechas en el Boletín Oficial de la

Provincia la contratación por un procedimiento negociado la obra de pavimentación de varias calles, como son Cantalejo, Chorrillo, Cantarranas, un tramo de la calle Ballesteros pendiente, un tramo de Moreria, adecentar parte del camino de la Laguna, y la calle del Monte.

Con esta actuación venimos a completar las obras de pavimentación y mejoras en las vías públicas que se iniciaron el año pasado, y que incluían las calles Zorrera, del Polvillo, Santa Ana, Campo de Calatrava, el Ventero, Ballesteros, Morera y otras más.

Se pretende así que toda la zona urbana de Pozuelo quede pavimentado. Queda algún tramo concreto todavía, pero al no disponer aún de la red de saneamiento, no podemos iniciar la pavimentación.

En estos años, han intentado mejorar la imagen del municipio, ¿verdad?

Efectivamente, de hecho ahora mismo están en marcha las obras de adecentamiento de la glorieta camino de La Puebla, donde se ha instalado un pozo con una noria. Además, intentamos también siempre reponer y decorar el espacio de las rotondas con vegetación, sobre todo intentamos que sean árboles o plantas autóctonas. Por ejemplo, hemos puesto vid, aunque todavía no ha crecido porque está recién plantada, y también olivos.

Lo cierto es que, a pesar de las críticas que recibimos al comenzar esta obra en esta rotonda por pensar que podía quedar muy estrecho el paso para los vehículos pesados, la verdad es que está resultando bastante efectiva en cuanto a la regulación del tráfico y la reducción de la velocidad que es lo que se pretende porque es zona escolar.

Hay que destacar que las obras de adecentamiento se han hecho con mano de obra del Ayuntamiento, y recursos propios, por lo que el coste no ha sido elevado.

Pero como digo, son muchas las iniciativas llevadas a cabo para mejorar el municipio, por ejemplo, y entre otras muchas, se me ocurre que hemos puesto en marcha la conexión 3G en el municipio, aunque entiendo que se debe ir mejorando, ya que aún quedan zonas en las que el ser-